学期終業式 冬至(12

令和5年6月1日 みずほ台小学校だより 児童数 46 I名(¬1)。

家庭・地域とともに学びを広げ、生きる力を育み笑顔あふれる学校

・隅を照らす こころをかたちに

大谷翔平選手が礼儀を大切にしてきたことを朝会で紹介したこ ろのお電話でした。「登校中に横断する子たちの手前で車を止めた ところ、班長に続いてみんながお辞儀してくれたのです」とのこと。 「やりなさい」でも「やらなくては」でもなく、思わずそうせずにはいら れない、清々しいお辞儀が目に浮かびます。

ひとりの心がけが周りを照らし、また別の場所を照らす。情けは人 <mark>のためならず。</mark>みなさんはみずほ台小学校の誇りです。

みずほタイム わくわく縦割り活動

中学校に上がると部活動がありますが、小学校では集団遊びを 通じて下級生を教え導く縦割り活動が大切にされています。

遊び仲間とは勝手が違うため、全体を考えて我慢したり、ふだん

と違う役を買って出たりすること により<mark>社会性が育まれます</mark>。

6月の「みずほハッピーワール ド」では、このグループで出し物 をしますが、今から楽しみです。



弁護士の方に学ぶ(6年)



弁護士の梅田沙知さん をお招きし、6年生を対象に ネット上の様々な課題につ いて学習しました。

連日のように飲食店での 確信犯的な動画がニュース となる中、<mark>何気ないつもり</mark>

<mark>の書き込みが巡り巡って大問題になる</mark>ことを再確認することが できました。SNSへの投稿は、いわば世界中の電柱に張り紙をす るようなものです。茶の間でなら笑い話ですむような話でも、勢い でSNSにアップしてしまわないよう、ご家庭でもご確認をお願いし ます。



- ノースマホ・ノーゲームデー 4年富士見環境センター見学
- 22 前日準備(6校時:4、5、6年)
- みずほハッピーワールド(I~3校時) 23 金
- 26 月
- 27 火 授業参観·懇談会(低)
- 授業参観・懇談会(高)
 - 6年修学旅行・5年林間説明会
- 29 木 木曜日課
- 30 金 授業参観・懇談会(中・けやき)

◆7月の生活目標(学校をきれいにしよう

- みずほタイム(縦割清掃打合せ) 3年社会科見学(市役所·中央図書館)
- 5
- 木 木曜日課
- 金 ハッピーあいさつプロジェクト
- 縦割り清掃
- 木 短4
- 金 短4
- 火 短4 給食最終日
- 木 終業式 5年 林間準備
- いじめのない学校づくり子ども会議
 - 5年 林間学校
- 夏季休業日
- 22 土 5年 林間学校



児童集会 5/9 各委員長が校内配信で活 動内容を紹介。何度もリハーサルを重ね、 堂々かつ爽やかなリレー発表に、教室から の拍手が校長室まで届きました。









秋分(9/23)

ながつき/9月

2学期始業式

学校ファームで野菜作り 🖠

学校前に広がる畑を農家の方のご厚意でお借りして います。教職員で雑草を取ったあとトラクターで耕してい ただき、先陣を切って5年生がトマトやナスなどの夏野菜を植えまし た。晴れた日は子どもたちが水やりに行きます。目の前といえども満 タンのじょうろはとても重そうで、ときどき雨が降るとホッとします。

他にも1,2年生やけやき学級で使わせていただいています。

みずほハッピーワールドについて

以前は保護者のほかにも地域の方や幼稚園児なども招待して開 催していましたが、年度当初より三密を避けるなど感染対策を考 慮して計画を進めてきたため、今年度も引き続き

公開はせず6月 <mark>23日(金)は児童のみでの実施</mark>とさせていただきます。

何卒ご理解いただきますよう、お願いいたします。



読み聞かせボランティア

今年度から募集をフォーム入力にしたとこ ろ例年よりもたくさんの方から申請をいただ いております。ありがとうございます。

6月の毎週水曜日、8:30~8:40の10分間、教室 で読み聞かせをしていただく予定です。短い時間ではありま すが、よろしくお願いいたします。

ガーデニングボランティア

5月3 | 日(水)に花壇の植え替えを行いました。 業間休みには環境整備委員会の児童も合流し、マリ ゴールドやインパチェンスなど正門が華やかになりま した。小雨で延期したにもかかわらず 10 名以上の保護 者にお越しいただき、ありがとうございました。







ご協力ありがとうございました

お子さまを励ましつつ、一緒に用紙に 記録をしていただいた光景が目に浮かび ます。どの学年でも日々チャレンジした 数の平均が8~9個という、予想を大き く上回る結果となりました。

お子さまも日々の積み重ねに自信を持 てたことと思います。今回新たに身につ いた習慣がありましたら、ぜひ今後も継 続するようお願いいたします。



水泳指導が始まります

児童にとって楽しみな学習 の一つですが、わずかな気の ゆるみから大きな事故につな がるおそれもある単元です。

同時に入水する人数など以前の形象 戻してまいりますが、ご家庭でも<mark>十分な</mark> 睡眠や当日朝の検温、耳鼻科での治療や <mark>持ち物への記名</mark>などにご協力をお願いい たします。なお、プールカードへの押印 は廃止いたします。



PTA 総会

5月27日 (土)、体 育館にて総会が開催され ました。小嶋会長をはじ め、新年度役員・各委員 をお引受けくださった皆 様、子どもたちのために どうぞよろしくお願いい たします。

また、令和4年度の役 員・各委員の皆様には、 これまでのご尽力に感謝 申し上げます。

明末(7/18頃)の発行予定です

-学校だよりは富士見市HPからも見られます「みずほ台小」で検索

学校運営支援者協議会

「開かれた学校づくり」を 目指し、今年度 | 回目の協 議会が5月26日(金)に 開催されました。



学校評議員や PTA 役員、町会長や民生委員の皆様、校区中学 校の教頭などに委員をお願いしています。今回は2、3年生の 授業の様子を参観したのち、グループ協議などを行いました。

目指す学校像の具現化に向け、貴重なご意見をもとに職員一 同、今後も精進してまいります。



いつも正門前での徐行運転にご協力いただきありがとうございます